



INFO PRESSE

Date : 06/09/2024

De la part de Cabinet du maire
06 16 04 43 10 - a.demoz@mairie-chambery.fr

La Ville de Chambéry se réjouit de l'ouverture par l'Education nationale de deux classes supplémentaires à la rentrée scolaire 2024

La Ville de Chambéry se réjouit de l'annonce de l'ouverture de deux classes supplémentaires à Chambéry pour cette rentrée scolaire. Cette décision de l'Éducation nationale répond à un ajustement nécessaire lié aux effectifs constatés à la rentrée, qui diffèrent des prévisions faites en fin d'année scolaire dernière. Ces nouvelles classes sont ouvertes à l'école Jacques Prévert (Bissy) et à l'école Jean Jaurès (Centre-ville). Cette évolution permet de garantir des conditions d'apprentissage optimales pour les élèves, ainsi que des conditions de travail améliorées pour les enseignants.

La Ville de Chambéry salue cette décision bienvenue. Elle met tout en œuvre pour accueillir matériellement dans les écoles ces nouvelles classes dans les meilleurs délais. Les services municipaux se mobilisent pour que l'ensemble des moyens logistiques et matériels nécessaires soient rapidement mis à disposition, dès la semaine prochaine.

Lydie Mateo, adjointe au maire chargée de l'éducation, a exprimé sa satisfaction face à cette évolution : *"Nous nous réjouissons de cette décision qui va permettre aux enseignants et aux élèves de bénéficier des meilleures conditions d'apprentissage. L'ouverture de ces classes est une réponse nécessaire à la réalité des effectifs constatés et c'est une bonne nouvelle pour notre ville."*

Rappel des ouvertures et fermetures de classes annoncées

Pour rappel, 3 ouvertures de classe étaient initialement prévues : école élémentaire de Chantemerle, les écoles maternelles Jean Jaurès et des Châtaigniers.

En parallèle, 3 fermetures avaient été annoncées à l'école maternelle du Stade, à l'école maternelle de la Pommeraie, ainsi qu'à l'école primaire Jacques Prévert.

Cependant, la réévaluation des effectifs a conduit à l'ouverture des deux classes supplémentaires à l'école élémentaire Jean Jaurès et a rétabli la classe supprimée de l'école élémentaire Jacques Prévert. Au total, la Ville de Chambéry connaît donc 4 ouvertures de classe pour 3 fermetures au titre de l'évolution des effectifs constatés.

Une première classe de Toute Petite Section (TPS) en Savoie

Par ailleurs, la Ville de Chambéry est fière d'accueillir l'ouverture de la première classe de Toute Petite Section (TPS) de Savoie à l'école des Châtaigniers. Ce dispositif, mis en place par l'Éducation nationale en partenariat avec la municipalité, permettra d'accueillir jusqu'à 18 enfants de 2 ans issus des quartiers prioritaires tels que les Hauts, Bellevue et le Biollay.

Cette initiative vise à offrir une première expérience scolaire aux enfants venant de familles éloignées du système éducatif pour des raisons sociales ou linguistiques. Réalisé en lien avec la Cité Éducative de Chambéry, ce nouveau dispositif permettra aussi de proposer aux familles des ateliers d'accompagnement à la parentalité. Les enfants seront accueillis progressivement tout au long du premier trimestre.